



HOCHSCHULFILME

Wie ein Fremder

Like a Stranger

2010, 24 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel
English subtitles

Regie Director Lena Liberta

Drehbuch Screenplay Lena Liberta, Florian Alschweig

Kamera Camera Timo Moritz

Schnitt Editing Anne Beutel

Musik Music André Feldhaus

Rollen Cast Arash Marandi (Azad), Nina Gummich (Lisa),
Ramin Yazdani (Hamid), Mouna Sabbagh (Pujeh)

Produktion Production Katrin Habermann, Hamburg Media School **Web** www.hamburgmediaschool.com

Regisseurin **Lena Liberta**, 1981 in Erfurt geboren, studierte ab 1999 Video und Kurzfilm sowie zwei Jahre Philosophie, Geschichte und Journalismus an der Bauhaus-Universität Weimar. Seit 2008 studiert sie Filmregie an der Hamburg Media School.

*Director **Lena Liberta** was born in 1981 in Erfurt. After finishing school in 1999 she studied video art and short films, two years of philosophy and art history and journalism at Bauhaus University Weimar. Since 2008 she has been studying film directing at Hamburg Media School.*

Filme *Films*

2001: Schatten Jeschuas; 2007: Schokolade im Bauch; 2008: Hundesöhne; 2009: Stiller See (NFL 2010); Uwe & Uwe (NFL 2010); 2010: Wie ein Fremder (NFL 2011)

Azad ist ein geduldeter Ausländer ohne Rechte. Er ist aber auch ein junger, verliebter Mann, der seiner deutschen Freundin in eine andere Stadt folgen möchte.

Azad is a foreigner, tolerated but without rights. He is also a young man who is in love with his German girlfriend and wants to follow her to another city.

Fr 04. Nov.

22.30 h - CS 1